

REDUJO EN ECATEPEC 46% LA RECOPIACIÓN DE ARTEFACTOS EXPLOSIVOS EN EL PROGRAMA “CANJE DE ARMAS”

0 2 Octubre, 2016 12:35 pm

**En 2015 intercambiaron y destruyeron 103 armas, 15 granadas y dos mil 274 cartuchos útiles; en 2014, 225 armas entre cortas y largas, así como más de mil 600 cartuchos útiles y 44 granadas.*

**Existirá una nueva jornada de recolección del 10 al 15 de octubre en la Explanada Municipal.*

Del 2014 al 2015 disminuyó 46 por ciento la recopilación de artefactos explosivos registrada durante la campaña de “Canje de Armas” que el Gobierno de Ecatepec, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y la Comisión Estatal de Seguridad (CES) realizaron en ese periodo, por lo que este año nuevamente pondrán en marcha este programa del 10 al 15 de octubre, lo que contribuye a reducir el número de estos artículos que circulan en las calles y evitar el tráfico clandestino, que promueven la comisión de delitos, suicidios o accidentes.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que durante el 2015 intercambiaron y destruyeron 103 armas, 15 granadas y dos mil 274 cartuchos útiles; mientras que en 2014 canjearon 225 armas entre cortas y largas, así como más de mil 600 cartuchos útiles y 44 granadas de fragmentación útiles de uso exclusivo del Ejército y Fuerza Aérea, por lo que la administración local espera que en este año la población participe de manera activa en esta campaña y seguir registrando resultados positivos.

Señaló que la ciudadanía podrá entregar armas largas y cortas, cartuchos, escopetas, granadas, armamento de salva, entre otros, que serán destruidos de manera inmediata con equipo especializado.

Dijo que al acudir al cambio de estos objetos, las autoridades no realizarán ningún tipo de investigación de procedencia, pues el intercambio es voluntario, anónimo y pacífico; el valor de las armas se determinará de acuerdo con el estado, marca y tipo, que podrá ir desde 500 hasta diez mil pesos, o bien recibirán computadoras portátiles, pantallas o tabletas electrónicas.

Ríos Velázquez invitó a los vecinos a contribuir con la tranquilidad del municipio, pues las ramas de fuego representan un factor de amenaza en los hogares, principalmente para los menores de edad; de acuerdo con datos de la CES cada año en México 400 niñas y niños mueren como consecuencia de suicidios, homicidios y accidentes causados por estos aparatos.

Invitó a la ciudadanía a participar en este programa con el objetivo de promover la cultura de la legalidad en la sociedad, prevenir la ocurrencia de delitos con violencia, evitar hechos de sangre por accionar estos objetos de alto riesgo.

De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), de las defunciones violentas ocurridas en el sector juvenil, 73.2 por ciento son por lesiones por estos artefactos, por lo que el gobierno municipal se suma cada año a esta estrategia para brindar mayor seguridad a sus habitantes.

El “Canje de Armas 2016” en esta ocasión en Ecatepec será del 10 al 15 de octubre, de lunes a viernes de 10:00 a 16:00 horas y el sábado de 10:00 a 14:00 horas.

